

📷 文化ともしび賞受賞



12月3日(金)、埼玉県知事公館で、地域の芸術文化の振興に貢献された方を顕彰する「文化ともしび賞」の授賞式が行われ、本市からは、金子幸男かね こゆきおさんが受賞されました。

金子さんは、博物館開館時より、博物館協議会の委員として活躍され、平成19年からは会長として、当協議会の運営にご尽力されてこられました。

また、公民館をはじめ、社会教育や青少年の育成においても、積極的に地域貢献活動を展開していることが評価されました。

📷 DV 防止キャンペーン・オレンジリボンキャンペーンを実施しました

11月24日(水)、北朝霞・朝霞台駅で「女性に対する暴力をなくす運動」(11月12日～11月25日)、「児童虐待防止月間」(11月)に伴い国際ソロプチミスト志本と四市子育てネットワーク連絡会が相談窓口の連絡先を記載したDV防止・児童虐待防止ホットラインカード、オレンジリボンを配布し啓発活動を行いました。



国際ソロプチミストは、実業界や専門職として活躍する女性で組織される国際的なボランティア奉仕組織で、地域社会と女性の生活向上のために活動しています。

朝霞市は 男女平等を進めています

—デートDVを知ろう⑨— 「相手も自分も大切にしよう」

人はみんな生まれながらにして大事にされるべき尊い存在です。暴力を受けてもいい人など一人もいません。「自分にはよいところなんて一つもない」というような劣等感が強いと、嫌なことやひどいことをされていても相手に対して毅然とした態度が取れず、「しかたがない」と感じ、自分を責めてしまうこととなります。また、男らしさ女らしさにとらわれすぎると、「相手を支配する・相手から支配される」という関係に陥る危険性があります。

DVをする人にもされる人にもならないためには、自分を大切にする気持ち(自尊心)を持つことが必要です。よいところも悪いところもひっくるめて、世界に一人だけのかげがえのない存在なのだと自分自身を認めてあげましょう。

また、自分の感情を相手のせいにして責めたりするのではなく、相手の考え方や価値観の違いを受け入れ、相手を尊重する気持ちを持つことが大切です。

*このコラムは、「朝霞市男女平等推進事業企画・運営協力員」との協働により掲載しています。

ひとの推移

人口	13万0,372人(+125人)	世帯数	5万8,969世帯
男	6万6,619人(+64人)		(+71世帯)
女	6万3,753人(+61人)	平成22年12月1日現在	()内は前月比

☎ 人権庶務課 ☎ 2255 ☎ 463-2697